

Patient Medication Information
READ THIS FOR SAFE AND EFFECTIVE USE OF YOUR MEDICINE

Pr Lancora®

Ivabradine tablets

This Patient Medication Information is written for the person who will be taking **LANCORA**. This may be you or a person you are caring for. Read this information carefully. Keep it as you may need to read it again.

This Patient Medication Information is a summary. It will not tell you everything about this medication. If you have more questions about this medication or want more information about **LANCORA**, talk to a healthcare professional.

What **LANCORA** is used for:

LANCORA is a medication used to treat stable chronic heart failure. **LANCORA** should be used in adults who have a heart rate that is equal to or above 77 beats per minute. **LANCORA** will be used in combination with standard heart failure therapy. **LANCORA** will only be prescribed by healthcare professionals who are experienced in treating heart failure.

How **LANCORA** works:

LANCORA works on specific cells in the heart to slow down your heart rate.

The ingredients in **LANCORA** are:


Medicinal ingredient: ivabradine (as ivabradine hydrochloride)

Non-medicinal ingredients:

Core tablet: colloidal anhydrous silica, lactose monohydrate, magnesium stearate, maize starch, maltodextrin.

Tablet coating: hypromellose, macrogol 6000, glycerol, magnesium stearate, red iron oxide (E172), titanium dioxide (E171), yellow iron oxide (E172).

LANCORA comes in the following dosage form(s):

- **5mg film-coated tablets:**
 - tablets are salmon-coloured and are rod shaped.
 - engraved with "5" on one face and  on the other.
 - The 5 mg tablet can be broken in half to make two halves of 2.5 mg each.
- **7.5mg film-coated tablets:**
 - tablets are salmon-coloured and triangular.
 - engraved with "7.5" on one face and  on the other.

Do not use **LANCORA** if:

- you are allergic to ivabradine or any of the other ingredients of **LANCORA**
- your resting heart rate before treatment is too slow (below 70 beats per minute)
- you have a heart condition or heart disease such as:
 - a recent heart attack
 - your heart suddenly can't pump enough blood (cardiogenic shock)
 - severe heart failure that requires you to be in the hospital for treatment
 - problems with the rhythm of your heart or the electrical system in your heart (congenital long QT syndrome, sick sinus syndrome, sino-atrial block, third degree atrioventricular block)
 - very low blood pressure (<90/50 mmHg)
 - you need a pacemaker to beat your heart for you

- you have severe liver problems
- you are taking the following medications:
 - ketoconazole, itraconazole (to treat fungal infections)
 - clarithromycin, josamycin (antibiotics)
 - nelfinavir, ritonavir, atazanavir (to treat HIV infections)
 - nefazodone (to treat depression)
 - diltiazem, verapamil (used for high blood pressure or angina)
- you are a woman able to have children and not using reliable contraception; you are pregnant or trying to become pregnant or breast-feeding
- you are lactose intolerant or have a rare hereditary disease that means you should not have milk. **LANCORA** contains lactose, a natural ingredient in milk. These diseases include:
 - Galactose intolerance
 - Lapp lactase deficiency
 - Glucose-galactose malabsorption.

To help avoid side effects and ensure proper use, talk to your healthcare professional before you take **LANCORA**. Talk about any health conditions or problems you may have, including if you:

- have heart problems such as:
 - irregular heartbeat or heart rhythm
 - an abnormally rapid heart rate
 - unexpected fainting
 - heart palpitations (feeling like your heart has skipped a beat or added an extra beat)
 - increase in chest pain
 - lower than normal level of potassium in your blood
 - one of the valves in your heart is more narrow (aortic stenosis)
 - a heart device such as a pacemaker, cardioverter defibrillator or cardiac resynchronizer
 - high or low blood pressure
 - a reduced heart rate with shortness of breath or tiredness. This could mean that your heart slowed down too much.
 - severe heart failure or heart failure with an electrocardiogram (ECG) abnormality called 'bundle branch block'
- have a family history of problems of electrocardiogram (ECG) abnormality called "Long QT syndrome"
- have had a recent stroke
- have moderate liver problems
- have severe kidney problems.



Other warnings you should know about:

Risk of harm to fetus:

If you are a woman of child-bearing potential, you should use appropriate birth control measures to avoid getting pregnant while taking **LANCORA**. If you get pregnant while taking **LANCORA**, your fetus could be harmed or could die.

Monitoring before taking **LANCORA** and when your dose is changed:

Your healthcare professional will monitor your heart rate on at least three separate visits before you start treatment with **LANCORA** and whenever your dose is changed. Your healthcare professional may

GENERAL INFORMATIONS		SPOTS COLORS	NUMBER PAGES
PIL_FT_K_#03 160 x 210 mm (13)_LANCORA 5 MG_LGS_001 13/06/2025 4309_21.04 CANADA (CAN)	Font size: 7.6 pts Line spacing: 7.6 pts Font size of the section headings: 7.6 pts Font type: Helvetica Neue LT Pro	 BLACK	 6 pages

also monitor your heart rate and rhythm at other times during your treatment.

Blood pressuring monitoring:

If you have high blood pressure and need treatment with LANCORA, your healthcare professional:

- will regularly monitor your blood pressure.
- may need to change your blood pressure medication.

Irregular heart rhythm:

LANCORA may cause an irregular heart rhythm. This has happened more in patients taking certain medications like amiodarone. Your healthcare professional will monitor your heart rhythm and the electrical system of your heart with an electrocardiogram (ECG).

Tell your healthcare professional if you have any of the following symptoms of an irregular heart rhythm:

- fast or irregular heartbeat
- feeling like your heart is skipping a beat
- thumping in your chest
- discomfort, pain or pressure in your chest
- shortness of breath
- less ability to exercise
- feeling tired, weak, dizzy or light-headed
- confusion

Abnormally slow heart rate:

LANCORA may lower your heart rate too much. This may happen more in patients:

- taking other heart rate lowering drugs
- who are elderly (75 years of age or older).

Your healthcare professional will monitor your heart rate. Tell your healthcare professional if you have any of the following symptoms of a heart rate that is too low:

- nearly fainting or fainting
- weakness or fatigue
- dizziness
- shortness of breath
- chest pain
- feeling confused or having memory problems

Effects on Vision:

LANCORA may cause temporary visual symptoms. You may:

- have blurry vision
- see halos or stars of light
- see rapid pulses light
- see colored bright lights
- see moving and twisting colours of light
- find that you have moments of brightness that come and go in only certain portions of what you see with your eyes

You may notice that these symptoms happen when there are sudden changes in light intensity in your environment. For example, you may have symptoms if you walk into a bright room from a dark room. These symptoms usually go away on their own. These symptoms typically happen in the first two months of treatment.

Driving and Using Machines:

LANCORA may make you:

- feel dizzy, tired or weak
- have blurry vision
- see spots or stars of light in your eyes
- have other problems with your vision because of halos, patches of brightness in your vision or pulses of light.

Be careful when driving or using machines. Know how you feel while taking LANCORA before you drive or use machines.

Tell your healthcare professional about all the medicines you take, including any drugs, vitamins, minerals, natural supplements or alternative medicines.

The following may interact with LANCORA:

- diltiazem, verapamil (for high blood pressure or angina)
- ketoconazole, itraconazole, fluconazole (to treat fungal infections)
- rifampicin, clarithromycin, josamycin (antibiotics)
- nelfinavir, atazanavir, ritonavir (to treat HIV infections)
- nefazodone (to treat depression)
- barbiturates (for difficult sleeping or epilepsy)
- phenytoin (for epilepsy)
- St John's Wort (herbal treatment for depression)
- Medications that may affect the heart rate or the electrical system of the heart, such as:
 - quinidine, disopyramide, ibutilide, sotalol, amiodarone (to treat heart rhythm disorders)
 - pimozide, ziprasidone, imipramine (to treat anxiety, depression, schizophrenia)
 - mefloquine (malarial medication)
 - erythromycin IV (an antibiotic)
 - pentamidine (an antiparasitic medication)
- furosemide, hydrochlorothiazide, indapamide (to treat edema, high blood pressure).
- simvastatin (used to lower cholesterol).

Do not consume grapefruit juice during treatment with LANCORA.

How to take LANCORA:

- You should take LANCORA two times per day:
 - Once in the morning with food, and
 - 12 hours later in the evening with food.
- Always take LANCORA exactly as your healthcare professional has told you. You should check with your healthcare professional if you are not sure.
- Only stop taking LANCORA if your healthcare professional tells you to.
- If you think that the effect of LANCORA is too strong or too weak, talk to your healthcare professional or pharmacist.

Usual dose:

- Your healthcare professional will decide the right dose for you. Your healthcare professional will adjust your dose based on your heart rate.
- The usual recommended starting dose is one 5mg tablet of LANCORA twice a day. Your healthcare professional may increase your dose to one 7.5mg tablet twice a day.
- In some cases, you may start your treatment with a lower dose of 2.5mg twice a day. Your healthcare professional may recommend this dose if you are elderly (75 years of age or older) or are taking some specific medications. To take this dose, you will need to break one 5mg tablet into two, and take one half in the morning with food and the other half in the evening with food.

If you received LANCORA in blister packaging:

Each blister card contains 14 tablets, with two in each row and seven rows in total. Each row has the day of the week on it to help you keep track of your daily doses.

Overdose:

Your heart rate could be very lowered by a large dose of LANCORA. You may feel breathless or tired.

If you think you, or a person you are caring for, have taken too much LANCORA, contact a healthcare professional, hospital emergency department, regional poison control centre or Health Canada's toll-free number, 1-844 POISON-X (1-844-764-7669) immediately, even if there are no signs or symptoms.

Missed dose:

If you forget to take a dose of LANCORA, take the next dose at the usual time. Do not take a double dose to make up for the forgotten dose.

Possible side effects from using LANCORA:

These are not all the possible side effects you may have when taking LANCORA. If you experience any side effects not listed here, tell your healthcare professional.

- Dizziness
- Visual symptoms (blurred vision, seeing light spots and flashes, etc.)
- Fatigue, malaise, feeling tired and weak
- Nausea, diarrhea
- Constipation, abdominal pain
- Feeling cold in extremities (fingers and toes)
- Joint pain
- Headache, generally during the first month of treatment
- Red and itchy skin
- Muscle spasms

Serious side effects and what to do about them

Frequency/Side Effect/Symptom	Talk to your healthcare professional		Stop taking this drug and get immediate medical help
	Only if severe	In all cases	
Very common			
Abnormally fast heart beat (fast heart rate)		✓	
Abnormally slow heart beat (heart rate below 50 beats per minute): nearly fainting or fainting, weakness or fatigue, dizziness, shortness of breath, chest pain		✓	
Uncommon			
Angioedema: swelling of the face, eyelids, lips, tongue or throat, difficulty swallowing or breathing			✓
Blood pressure increase: severe headache, fatigue, confusion, vision problems, chest pain, difficulty breathing		✓	
Cramping in the lower leg(s)		✓	
Fainting: temporary loss of consciousness due to sudden drop in blood flow to the brain		✓	
Heart attack: chest pain that feels like a tight ache, pressure or squeezing, upper body pain, shortness of breath, feeling dizzy or like you will pass out			✓

Mini-stroke: numbness or muscle weakness - usually on one side of the body, trouble speaking or understanding words, dizziness or loss of balance, double vision or loss of vision			✓
Problem with the electrical system of the heart: rapid, slow or irregular heartbeat or increased fatigue, swelling of legs and feet and shortness of breath		✓	
Sudden drop in blood pressure: feeling of lightheadedness or dizziness		✓	
Very Rare			
Irregular heart rhythm: fast or slow heartbeat, irregular heartbeat, discomfort, pain or pressure in the chest, shortness of breath		✓	

If you have a troublesome symptom or side effect that is not listed here or becomes bad enough to interfere with your daily activities, tell your healthcare professional.

Reporting side effects

You can report any suspected side effects associated with the use of health products to Health Canada by:

- Visiting the Web page on Adverse Reaction Reporting (canada.ca/drug-device-reporting) for information on how to report online, by mail or by fax; or
- Calling toll-free at 1-866-234-2345.

NOTE: Contact your healthcare professional if you need information about how to manage your side effects. The Canada Vigilance Program does not provide medical advice.

Storage:

- LANCORA should be stored at room temperature (15 to 30°C).
- Use LANCORA before the expiry date stated on the bottle, carton and blister strip. The expiry date refers to the last day of that month.
- Do not throw any medication into the garbage, or down the toilet or sink. Ask your pharmacist how to throw away medications you no longer use. This can help protect the environment.

Keep out of reach and sight of children

If you want more information about LANCORA:

- Talk to your healthcare professional
- Find the full product monograph that is prepared for healthcare professionals and includes the Patient Medication Information by visiting the Health Canada Drug Product Database website (<https://www.canada.ca/en/health-canada/services/drugs-health-products/drug-products/drug-product-database.html>); the manufacturer's website www.servier.ca; or by calling 1-800-363-6093

This leaflet was prepared by Servier Canada Inc.

Date of Authorization: 2025-05-30

Pr Lancora®

Comprimés d'ivabradine

Ces Renseignements destinés aux patient-e-s sont rédigés pour la personne qui prendra LANCORA. Il peut s'agir de vous ou d'une personne dont vous vous occupez. Lisez attentivement ces renseignements. Conservez-les, car vous devrez peut-être les relire.

Ces Renseignements destinés aux patient-e-s sont un résumé. Ils ne sont pas complets. Si vous avez des questions au sujet de ce médicament ou si vous souhaitez obtenir de plus amples renseignements au sujet de LANCORA, adressez-vous à un professionnel de la santé.

À quoi sert LANCORA :

LANCORA est un médicament utilisé pour traiter l'insuffisance cardiaque chronique stable. LANCORA doit être utilisé chez les adultes dont la fréquence cardiaque est d'au moins 77 battements par minute. LANCORA est utilisé en association aux traitements standards de l'insuffisance cardiaque. LANCORA est prescrit uniquement par des professionnels de la santé expérimentés dans le traitement de l'insuffisance cardiaque.

Comment fonctionne LANCORA :

LANCORA exerce une action sur certaines cellules spécifiques du cœur pour réduire la fréquence cardiaque.

Les ingrédients de LANCORA sont :



Ingrédients médicinaux : ivabradine (sous forme de chlorhydrate d'ivabradine)

Ingrédients non médicinaux :

Noyau du comprimé : amidon de maïs, lactose monohydraté, maltodextrine, silice colloïdale anhydre, stéarate de magnésium.

Pellicule : dioxyde de titane (E171), glycérol, hypromellose, macrogol 6000, oxyde de fer jaune (E172), oxyde de fer rouge (E172), stéarate de magnésium.

LANCORA se présente sous la ou les formes pharmaceutiques suivantes :

- **Comprimés pelliculés de 5 mg :**
 - comprimés de couleur saumon, de forme oblongue.
 - gravés avec « 5 » sur une face et le symbole  sur l'autre.
 - le comprimé à 5 mg peut être divisé en deux pour obtenir deux moitiés de 2,5 mg chacune.
- **Comprimés pelliculés de 7,5 mg :**
 - comprimés de couleur saumon, de forme triangulaire.
 - gravés avec « 7,5 » sur une face et le symbole  sur l'autre.

N'utilisez pas LANCORA dans les cas suivants :

- vous êtes allergique à l'ivabradine ou à l'un des autres ingrédients de LANCORA;
- votre fréquence cardiaque au repos avant le traitement est trop lente (inférieure à 70 battements par minute);
- vous souffrez d'un trouble ou d'une maladie cardiaque, par exemple :
 - vous avez récemment subi une crise cardiaque;
 - votre cœur devient soudainement incapable de pomper suffisamment de sang (choc cardiogénique);
 - vous présentez une insuffisance cardiaque grave exigeant que vous soyez hospitalisé pour recevoir un traitement;
 - vous souffrez de troubles du rythme cardiaque ou du système électrique du cœur (syndrome du QT long congénital, syndrome de dysfonctionnement sinusal, bloc sino-auriculaire, bloc auriculoventriculaire du troisième degré);
 - votre tension artérielle est très basse (inférieure à 90/50 mm Hg);
 - vous avez besoin d'un stimulateur cardiaque pour faire battre votre cœur;
- vous présentez des troubles hépatiques graves;

- vous prenez l'un des médicaments suivants :
 - kétoconazole, itraconazole (pour traiter les infections fongiques);
 - clarithromycine, josamycine (antibiotiques);
 - nelfinavir, ritonavir, atazanavir (pour traiter l'infection au VIH);
 - néfazodone (pour traiter la dépression);
 - diltiazem, vérapamil (pour l'hypertension ou l'angine de poitrine);
- vous êtes une femme en âge de procréer et vous n'utilisez pas de méthode contraceptive adéquate; vous êtes enceinte ou essayez de le devenir, ou vous allaitez;
- vous êtes intolérant au lactose ou êtes atteint d'une maladie héréditaire rare impliquant que vous ne puissiez pas consommer de lait. LANCORA contient du lactose, un ingrédient naturel provenant du lait. Ces maladies incluent :
 - intolérance au galactose;
 - déficit en lactase de Lapp;
 - malabsorption du glucose-galactose.

Consultez votre professionnel de la santé avant d'utiliser LANCORA, afin d'assurer l'utilisation adéquate du médicament et d'aider à éviter les effets secondaires. Informez votre professionnel de la santé de votre état actuel et de vos problèmes de santé, notamment :

- si vous présentez des troubles cardiaques tels que :
 - battements de cœur ou rythme cardiaque irréguliers;
 - fréquence cardiaque anormalement rapide;
 - évanouissement inattendu;
 - palpitations cardiaques (avoir l'impression que votre cœur a manqué un battement ou a ajouté un battement supplémentaire);
 - augmentation de la douleur à la poitrine;
 - taux sanguin de potassium inférieur à la normale;
 - une des valves de votre cœur présente un rétrécissement (sténose aortique);
 - vous portez un appareil tel qu'un stimulateur cardiaque, un défibrillateur interne à synchronisation automatique ou un resynchronisateur cardiaque;
 - vous souffrez d'hypertension ou d'hypotension;
 - vous présentez une réduction de la fréquence cardiaque accompagnée d'essoufflement ou de fatigue, ce qui pourrait indiquer que votre cœur bat trop lentement;
 - vous êtes atteint d'insuffisance cardiaque sévère ou d'insuffisance cardiaque avec une anomalie de l'électrocardiogramme (ECG) appelée « bloc de branche »;
- vous avez des antécédents familiaux d'anomalie de l'électrocardiogramme (ECG) appelée « syndrome du QT long »;
- vous avez récemment subi un accident vasculaire cérébral (AVC);
- vous souffrez de troubles hépatiques modérés;
- vous souffrez de troubles rénaux graves.

Autres mises en garde :

Risque de danger pour le fœtus :

Si vous êtes une femme en âge de procréer, vous devez utiliser des moyens contraceptifs adéquats pour éviter de devenir enceinte pendant que vous prenez LANCORA. Si vous devenez enceinte pendant que vous prenez LANCORA, le médicament pourrait nuire au fœtus ou même causer sa mort.

Surveillance avant la prise de LANCORA et lors du changement de la dose :

Votre professionnel de la santé contrôlera votre fréquence cardiaque à au moins trois différentes visites avant le début du traitement par LANCORA et chaque fois qu'il changera votre dose. Il pourrait également surveiller votre fréquence et votre rythme cardiaques à d'autres moments pendant le traitement.

Surveillance de la tension artérielle :

Si vous souffrez d'hypertension et devez être traité par LANCORA, votre professionnel de la santé :

- surveillera régulièrement votre pression artérielle;
- pourrait devoir changer vos médicaments pour l'hypertension.

Rythme cardiaque irrégulier :

LANCORA peut provoquer un rythme cardiaque irrégulier. Ce phénomène se produit plus fréquemment chez les patients qui prennent certains médicaments tels l'amiodarone. Votre professionnel de la santé surveillera votre rythme cardiaque et le système électrique de votre cœur en vous faisant passer un électrocardiogramme (ECG).

Adressez-vous à votre professionnel de la santé si vous présentez l'un des symptômes suivants, indiquant que votre rythme cardiaque est irrégulier :

- battements de cœur rapides ou irréguliers;
- impression que le cœur a sauté un battement;
- tambourinements dans la poitrine;
- inconfort, douleur ou pression au niveau de la poitrine;
- essoufflement;
- diminution de la capacité à faire de l'exercice;
- sensation de fatigue, de faiblesse, d'étourdissement ou de tête légère;
- confusion.

Fréquence cardiaque anormalement lente :

LANCORA pourrait réduire excessivement votre fréquence cardiaque. Cet effet peut se manifester plus fréquemment chez les patients :

- qui prennent d'autres médicaments abaissant la fréquence cardiaque;
- âgés (75 ans ou plus).

Votre professionnel de la santé surveillera votre fréquence cardiaque. Adressez-vous à votre professionnel de la santé si vous présentez l'un des symptômes suivants, indiquant que votre fréquence cardiaque est trop basse :

- quasi-évanouissement ou évanouissement;
- faiblesse ou fatigue;
- étourdissement;
- essoufflement;
- douleur à la poitrine;
- confusion ou troubles de mémoire.

Effets sur la vision :

LANCORA pourrait causer des symptômes temporaires liés à la vision. Vous pourriez :

- avoir une vision trouble;
- voir des halos ou des étoiles lumineuses;
- voir des lumières clignotant rapidement;
- voir des lumières vives et colorées;
- voir des lumières colorées qui tourment et bougent;
- voir une luminosité intermittente uniquement dans certaines sections de votre champ de vision.

Vous pourriez remarquer que ces symptômes apparaissent lorsqu'il y a des changements soudains de l'intensité de la lumière dans votre environnement. Par exemple, vous pourriez avoir des symptômes en passant d'une pièce sombre à une pièce très éclairée. En général, ces symptômes disparaissent par eux-mêmes et se produisent au cours des deux premiers mois du traitement.

Conduite et fonctionnement de machines :

En prenant LANCORA, vous pourriez :

- vous sentir étourdi, fatigué ou faible;
- avoir une vision trouble;
- voir des taches ou des étoiles lumineuses;
- présenter d'autres problèmes de vision causés par des halos, de la luminosité ou des pulsations lumineuses dans votre champ de vision.

Soyez vigilant lorsque vous conduisez ou utilisez des machines. Sachez comment vous vous sentez en prenant LANCORA avant de conduire ou de faire fonctionner des machines.

Mentionnez à votre professionnel de la santé toute la médication que vous prenez, y compris : médicaments, vitamines, minéraux, suppléments naturels ou produits de médecine parallèle.

Les produits suivants pourraient interagir avec LANCORA :

- diltiazem, vérapamil (pour l'hypertension artérielle ou l'angine de poitrine);
- kétoconazole, itraconazole, fluconazole (pour traiter les infections fongiques);
- rifampicine, clarithromycine, josamycine (antibiotiques);
- nelfinavir, atazanavir, ritonavir (pour traiter l'infection par le VIH);
- néfazodone (pour traiter la dépression);
- barbituriques (pour l'insomnie ou l'épilepsie);
- phénytoïne (pour l'épilepsie);
- millepertuis (herbe médicinale pour la dépression);
- médicaments pouvant affecter la fréquence cardiaque ou le système électrique du cœur, tels que :
 - quinidine, disopyramide, ibutilide, sotalol, amiodarone (pour traiter les troubles du rythme cardiaque);
 - pimozide, ziprasidone, imipramine (pour traiter l'anxiété, la dépression ou la schizophrénie);
 - méfloquine (médicament contre la malaria);
 - érythromycine par voie intraveineuse (antibiotique);
 - pentamidine (anti-parasitaire);
- furosémide, hydrochlorothiazide, indapamide (pour traiter l'œdème et l'hypertension);
- simvastatine (pour abaisser le cholestérol).

Ne consommez pas de jus de pamplemousse pendant le traitement par LANCORA.

Comment utiliser LANCORA :

- Vous devez prendre LANCORA deux fois par jour :
 - le matin, avec des aliments;
 - 12 heures plus tard, le soir, avec des aliments.
- Prenez toujours LANCORA exactement comme votre professionnel de la santé vous l'a indiqué. Si vous n'êtes pas certain, vérifiez auprès de votre professionnel de la santé.
- Cessez de prendre LANCORA uniquement si votre professionnel de la santé vous dit de le faire.
- Si vous avez l'impression que l'effet de LANCORA est trop fort ou trop faible, parlez-en à votre professionnel de la santé ou à votre pharmacien.

Dose habituelle :

- Votre professionnel de la santé décidera de la dose qui vous convient et l'ajustera en fonction de votre fréquence cardiaque.
- Habituellement, la dose initiale recommandée est d'un comprimé LANCORA à 5 mg deux fois par jour. Votre professionnel de la santé pourrait augmenter votre dose à un comprimé à 7,5 mg deux fois par jour.
- Dans certains cas, le traitement peut être entrepris à une dose plus faible, soit 2,5 mg deux fois par jour. Votre professionnel de la santé pourrait vous recommander cette dose si vous êtes une personne âgée (75 ans et plus) ou si vous prenez certains médicaments. Pour prendre cette dose, vous devrez couper en deux un comprimé à 5 mg, et prendre une moitié le matin, avec des aliments, et l'autre moitié le soir, avec des aliments.

Si vous avez reçu LANCORA en plaquettes alvéolées :

Chaque plaquette alvéolée contient 14 comprimés, soit deux par rangée dans sept rangées en tout. Sur chaque rangée, le jour de la semaine est indiqué pour vous aider à faire le suivi de vos doses quotidiennes.

Surdose :

Une forte dose de LANCORA pourrait abaisser grandement votre fréquence cardiaque. Vous pourriez vous sentir essoufflé ou fatigué.

Si vous pensez que vous ou une personne dont vous vous occupez avez pris trop de LANCORA, contactez immédiatement votre professionnel de la santé, le service des urgences d'un hôpital, votre centre antipoison régional ou le numéro sans frais de Santé Canada, 1-844 POISON-X (1-844-764-7669), même en l'absence de symptômes.

Dose oubliée :

Si vous oubliez de prendre une dose de LANCORA, prenez la dose suivante au moment habituel. Ne prenez pas une double dose pour compenser la dose que vous avez oubliée de prendre.

Effets secondaires possibles de l'utilisation LANCORA :

Voici certains des effets secondaires que vous pourriez ressentir lorsque vous prenez LANCORA. Si vous ressentez des effets secondaires qui ne font pas partie de cette liste, avisez votre professionnel de la santé.

- Sensation d'étourdissement
- Symptômes visuels (vision trouble, apparition de taches et de flash lumineux, etc.)
- Sensation de malaise, sensation de fatigue, sensation de faiblesse
- Nausées, diarrhée
- Constipation, douleur abdominale
- Sensation de froid au niveau des extrémités (doigts et orteils)
- Douleurs articulaires
- Maux de tête, généralement au cours du premier mois du traitement
- Rougeur et démangeaison cutanées
- Spasmes musculaires

Effets secondaires graves et mesures à prendre à leur égard

Fréquence/ effet secondaire/ symptôme	Consultez votre professionnel de la santé		Cessez d'utiliser le médicament et obtenez immédiatement de l'aide médicale
	Dans les cas sévères seulement	Dans tous les cas	
Très fréquent			
Battements de cœur anormalement lents (fréquence cardiaque inférieure à 50 battements par minute) : quasi-évanouissement ou évanouissement, faiblesse ou fatigue, étourdissements, essoufflement, douleur à la poitrine		✓	
Battements de cœur anormalement rapides (fréquence cardiaque rapide)		✓	
Peu fréquent			
Angio-œdème : enflure du visage, des paupières, des lèvres, de la langue ou de la gorge, difficulté à avaler ou à respirer			✓
Baisse soudaine de la pression artérielle : sensation de tête légère ou étourdissement		✓	
Crampes dans la partie inférieure des jambes		✓	
Crise cardiaque : douleur à la poitrine causant une sensation de serrement, de pression ou d'oppression, douleur au haut du corps, essoufflement, étourdissement ou impression que vous allez perdre connaissance			✓
Évanouissement : perte de conscience temporaire attribuable à la diminution soudaine de la circulation sanguine vers le cerveau		✓	
Hausse de la pression artérielle : maux de tête sévères, fatigue, confusion, troubles de la vision, douleur à la poitrine, difficulté à respirer		✓	

Mini-AVC : engourdissement ou faiblesse musculaire (généralement sur un côté du corps), difficulté à parler ou à comprendre les mots, étourdissement ou perte d'équilibre, vision double ou perte de vision			✓
Problèmes du système électrique du cœur : battements de cœur rapides, lents ou irréguliers ou fatigue accrue, enflure des jambes et des pieds et essoufflement		✓	
Très rare			
Rythme cardiaque irrégulier : battements de cœur rapides, lents ou irréguliers, inconfort, douleur ou pression dans la poitrine, essoufflement		✓	

En cas de symptôme ou d'effet secondaire gênant non mentionné dans le présent document ou d'aggravation d'un symptôme ou d'un effet secondaire vous empêchant de vaquer à vos occupations quotidiennes, parlez à votre professionnel de la santé.

Déclaration des effets secondaires

Vous pouvez déclarer à Santé Canada des effets secondaires soupçonnés d'être associés à l'utilisation des produits de santé de l'une des deux façons suivantes :

- En consultant la page Web sur la déclaration des effets indésirables (Canada.ca/medicament-instrument-declaration) pour savoir comment faire une déclaration en ligne, par courriel, ou par télécopieur; ou
- En téléphonant sans frais au 1-866-234-2345.

Remarque : Consultez votre professionnel de la santé si vous souhaitez obtenir des renseignements sur la prise en charge des effets secondaires. Le Programme Canada Vigilance ne donne pas de conseils médicaux.

Conservation :

- LANCORA doit être conservé à la température ambiante (entre 15 et 30 °C).
- Utilisez LANCORA avant la date de péremption qui apparaît sur le flacon, la boîte et la plaquette alvéolée. La date de péremption est fixée au dernier jour du mois indiqué.
- Ne jetez aucun médicament aux ordures, dans la toilette ou dans l'évier. Demandez à votre pharmacien comment éliminer les médicaments que vous n'utilisez plus. Cela peut contribuer à protéger l'environnement.

Garder hors de la portée et de la vue des enfants.

Pour en savoir plus sur LANCORA :

- Parlez-en avec votre professionnel de la santé.
- Consultez la monographie intégrale rédigée à l'intention des professionnels de la santé, qui renferme également les Renseignements destinés aux patient-e-s. Ce document se trouve sur le site Web de Santé Canada ([Base de données sur les produits pharmaceutiques : Accéder à la base de données](#)) et sur le site Web du fabricant www.servier.ca ou peut être obtenu en téléphonant au 1-800-363-6093.

Le présent feuillet été rédigé par Servier Canada Inc.

Date d'approbation : 2025-05-30